

Mutualia reconoce a 29 empresas asociadas su mérito por no haber registrado ningún accidente laboral en 10 años



Europa Press – Hace 13 horas

BILBAO, 18 (EUROPA PRESS)

La Mutua de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales, Mutualia, ha homenajeado por primera vez a 29 empresas asociadas por no haber registrado ningún accidente laboral ni enfermedad profesional en los últimos diez años de su actividad laboral.

Mutualia ha querido felicitar a estas empresas porque ha considerado que han demostrado una eficacia en la gestión de la prevención de los riesgos laborales. Además, quiere que este reconocimiento sirva de ejemplo y de "elemento de motivación" para ayudar a las 4.340 empresas mutualistas a trabajar por la seguridad y la salud laboral.

Las empresas a las que se le ha hecho entrega de un diploma han sido: Invesco 2000, Viviendas de Vizcaya, Zabalgardi, Aurten Bai, CPS Estudios de Mercado, Fanox Electronic, Juntas Generales de Bizkaia, Marfil Den, Norbolsa, Parque Tecnológico, Urinve, Fineco, Asador Zaldúa, Barbier Gaminde, Centro de Scanner Vizcaya, Centro Diagnóstico Virgen Blanca, Escuela Náutico Pesquera, Europacífico Alimentos de Mar, Eurostudy, Euskaltzaindia, Fernández Hernández, Garberoa, Gesa Termómetros, Grupo Cegyr Dos, Incotel, Lanbide Ekimenak, Team Ingeniería Ambiental y Tiba Internacional.